## Exhorta Cabello a fortalecer la comunicación popular ante asedio de campañas mediáticas



Caracas, 3 dic (RHC) El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, instó a fortalecer la comunicación popular para desmontar las campañas mediáticas desatadas hoy contra el país sudamericano.

Durante el I Congreso Internacional de Comunicación, inaugurado la víspera en el hotel Alba Caracas, Cabello aseguró que la guerra comunicacional la gana el pueblo en las calles y con unidad.

Explicó que la comunicación popular debe tener un alto carácter ético para mostrar las verdades ocultas por las grandes cadenas de la información, y aseveró que la derecha comunica con la intención de desinformar y debilitar a las fuerzas del pueblo.

El también presidente de la Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela resaltó la necesidad de formar alianzas que den a conocer las verdades, indica Prensa Latina.

Enfatizó en que la cadena multiestatal Telesur es una herramienta fundamental para mostrar las voces

de los pueblos latinoamericanos.

En el ámbito del congreso, los participantes denunciaron la represión de las Fuerzas Armadas y Policía Nacional de Bolivia tras el golpe de Estado contra Evo Morales, consumado el pasado 10 de noviembre.

La delegada boliviana Sandra Cossio subrayó que el gobierno de facto instaurado en ese país es de índole terrorista e instó a fomentar la unidad para derrotar el golpe de Estado que no es solo contra Bolivia, sino contra América Latina.

Desde la renuncia de Morales -quien se encuentra en México como exiliado político-, se registra en la nación andina una ola de manifestaciones por el regreso del presidente legítimo y en rechazo a la imposición de un gobierno de facto, encabezado por la autoproclamada, Jeanine Áñez.

La dirigente socialista venezolana Tania Díaz manifestó que el congreso tiene como tarea primordial defender la identidad nacional de los pueblos ante los gobiernos de derecha, los cuales cuentan con el poder de controlar los grandes medios de comunicación y callar las luchas sociales ocurridas en cada país de América Latina.

Díaz enfatizó en que Venezuela superó intentos de golpe de Estado contra el presidente Nicolás Maduro, amenazas de invasión militar y la autoproclamación del diputado golpista Juan Guaidó, reconocido solo por Estados Unidos y sus aliados como presidente encargado del país.

Al vencer estos eventos y avanzar con un proceso revolucionario, la nación bolivariana alza la voz para denunciar lo sucedido en Bolivia, Chile, Palestina y otros países.

Como parte del evento, que se desarrolla hasta este miércoles, los delegados rechazaron también la postura de diversas naciones agrupadas en la Organización de Estados Americanos (OEA), de promover una intervención en Venezuela, al pretender activar el Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca (TIAR).

'El TIAR, como parte de una doctrina imperialista, pone en riesgo la paz y la soberanía; por lo que los comunicadoras condenamos de manera categórica el uso de la fuerza y exigimos el cese de las políticas injerencias y unilaterales', sentenció la resolución dada a conocer por la delegación de Chile y sometida a votación.

Ante ese escenario, Cabello convocó a una movilización para este martes en Caracas, en rechazo a la pretensión de activar el TIAR contra Venezuela.

Con el objetivo de desmontar la campaña mediática contra las autoridades y el pueblo de la nación sudamericana, el I Congreso Internacional de Comunicación reúne a delegados de más de 35 países, quiados por el lema 'Ahora hablan los pueblos'.



## Radio Habana Cuba